

宮城県
第三高等
女学校
宮城県
第三女子
高等学校
宮城県
仙台三桜
高等学校



第57号

同窓会事務局
宮城県仙台三桜
高等学校
仙台市太白区門前町9の2
〒982-0845
電話022(248)0158(代)



7月3日

母校で会いましょう!

令和4年度同窓会総会のご案内

日時 令和4年7月3日(日) 午前10時30分より
場所 三桜会館(三桜高校・生徒会館)
会費 1,000円
申込み 令和4年6月23日(木)まで、
同封の青色の振込用紙をお願いします。

○駐車場はありませんので、学生時代と同じように公共の交通機関でおいでください。

○当番幹事は高校25回生・42回生・60回生・73回生・74回生のみなさんです！よろしくをお願いします。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今回はテーブルを囲んでの懇談は行えません。同窓会名入りの1000円のクオカードとお菓子・お茶を準備しますのでお楽しみに！

「誇り高き三桜」

藤村 紗優 (高校73回)



「チーム三桜」。この言葉は私が三桜生であった時の思い出の言葉です。所属していたソフトテニス部の一つのモットーであり、他の高校にはない応援・プレーでの一体感を生み出すことに繋がっていました。このような部活動の経験をはじめ、三桜での日々の中で、様々な出会いがあり、自身の努力だけではなく、協力することや思いやりの心の大切さを学びました。大学生となった今、三桜で過ごすことができて良かったと心から思っています。

今回、初めて同窓会総会に参加させていただき、様々な年代の方々が参加しており、卒業生や先生方が三女・三桜の思い出や良さを話される姿から、今も三桜は多くの人々に愛され、支えられながら成り立っているのだと実感しました。
三桜を離れ、新たな環境で過ごしている中、同窓会総会に参加する事ができて、三桜は自分の母校であり、卒業生として三桜の一員として関わっている一人なのだと感じることができました。卒業してからでも学校の素晴らしさを実感できる三桜の卒業生でいられることを誇りに思います。

総会報告



をはじめ現教職員・恩師の先生方・同窓生あわせて八十二名が参加しました。総会は三月に卒業したばかりの高校七十三回生早坂綾香さん、藤村紗優さん、二人の司会で開会しました。協議は七十二回生荒木なつ美さん、門脇優良さんを議長に、令和二年度会務・決算報告、監査報告、令和三年度会務計画案（交流会・同窓会文化祭・各支部の総会等は中止）、予算案・規約改正はみな様の拍手で承認されました。また昨年度はコロナウィルス感染予防のた

大坪泰久校長先生
「三桜会館」
で開催されま
した。当日は、
令和三年度の
同窓会は、令
和三年七月
四日（日）
十時三十分
より、宮城
県仙台台三
桜高等学校
同窓会館



め、総会は開催されなかったため、一年任期を延長した役員改選も拍手で承認されました。あわせて令和二年度の総会は、同窓会役員・常任理事だけの総会にしたことと、令和元年度の会務・決算報告が総会資料に掲載されていることを報告しました。
長いこと役員としてご尽力された渡辺禊子さん、関くに子さんおふたりにご挨拶をいただき、花束を贈呈。来賓の阿部智前校長先生のお話を伺いました。
その後、コロナ禍で活動を制限されている在校生の学校活動を応援する気持ちを込めて、図書館に本を寄贈しました。残念ながら、如春会歌・校歌を声高ら

◆総会次第

1. 開会の辞
2. 物故会員を悼み黙祷
3. 会長挨拶
4. 校長挨拶
5. 来賓紹介
6. 協議 — 議長選出—
 (1)令和2年度会務・決算報告ならびに監査報告
 (2)令和3年度会務計画・予算案
 (3)規約改正
 (4)役員改選
 (5)その他
7. 新役員紹介
8. 令和3・4年度常任理事並びに令和4年度当番幹事委嘱
 当番幹事：高校25回生、高校42回生、
 高校60回生、高校73回生、
 高校74回生
9. お知らせ・お願い
10. 如春会歌・校歌
11. 閉会の辞



かに歌うことや、テーブルを囲んでの会食懇談はできませんでしたが、門前の地でみな様にお会いできた嬉しい総会でした。
総会終了後、立派な設備の三桜会館や校舎を見学した方々、久しぶりに会った友人や先生方と笑顔で話す方々など、密を避けながらも楽しい交流が出来た一日でした。
「今年度の総会は何回目ですか」という質問をいただきました。
総会の席では「第一回目は昭和四年三月三十一日、二回目は昭和五年三月二十六日という記録がありますが、何回目かはわかりません」とお答えしました。その後、調べてみましたのでご報告いたします。
同窓会だよりが創刊されたのは昭和三十九年十二月です。同年九月に母校創立同窓会の機関紙・同窓会だよりが創刊されましたので、それ以降の総会の記録

は残っていますが、それ以前、特に戦時中の記録などはありません。残念ですが、今年度が何回目の総会なのかはわかりませんでした。



コロナ禍での同窓会を考える

会長 五十嵐さとみ



同窓生の皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染症が拡大して早くも二年が過ぎました。色々な面で影響を受けられた方も大勢いらっしゃると思います。また感染症対策のため日夜懸命に取り組まれている医療・福祉・介護関係の皆様にも心より感謝申し上げます。私たちも一人ひとり感染予防に努めなければとウイルスが変異して拡大するたびに強く思う毎日でございます。昨年度はコロナ感染拡大の影響で、同窓会入会式・総会以外の活動を自粛いたしました。

昨年の同窓会入会式は、少人数の同窓生の参加でしたが、卒業生を直接お迎えできたことは大変嬉しく思いました。また、総会は、母校のご好意により「三桜会館」で開催することができました。例年のようにテーブルを囲んでの会食懇談はできませんでしたが、新卒生も多く参加してくれ頼もしい総会となりました。久しぶりに同窓生の皆様とお会いでき、直接会うことの大切さを感じまし

ご挨拶

校長 大坪 泰久



令和三年四月に校長として着任した大坪泰久と申します。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

同窓会の皆様方には、日頃より本校の教育活動にご理解とご支援をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年実施できなかった同窓会総会を三桜会館で行うことができました。二年越しで、同窓生の皆様に三桜会館を見ていただけたことにほっといたしました。また、最後の校歌を聴き、卒業生の皆様が築いてこられた伝統を感じながら、学校の文化を創り出す一員となっていることを実感しました。

さて、今年度の本校の状況ですが、コロナ禍ではありますが、感染症対策を充分行った上で、様々な工夫により

た。各支部の同窓生の皆様も活動できず、残念な思いも大きいかと思えます。同窓会としてどうしたらよいのかを一緒に考えていけたらと思っております。

また、在校生は行事・部活動や大会の中止・修学旅行の変更など本当に残念で悔しい思い、私達が感じている以上に計り知れない思いをしたのだろうと案じておりました。多くの同窓生の皆様からも母校の在校生へのご心配をいただきました。今年度は「同窓会図書」として最新版の百科事典としてシェークスピアの現代語訳の書籍等を支援させていただきました。同窓生の皆様に心より感謝申し上げます。有難うございました。今後はウィズコロナでの同窓会の活動の仕方を考え、できる範囲で活動をしていきたいと思えます。皆様のご協力何卒よろしくお願ひ申し上げます。

七月三日の総会は今年も母校のご好意により、「三桜会館」をお借りし、感染症対策を徹底したうえで開催する予定でございます。是非お越し下さい。お待ちしております。

この状況が一日でも早く収束へ向かいますよう、そして平穏な日々が取り戻せるよう心から願うとともに、皆様のご健康をお祈り申し上げます。

り、いろいろなことを実現させるべく奮闘しています。入学式、対面式、春季・秋季体育大会、芸術鑑賞会、三桜祭文化祭)。行事については、内容を吟味し、リモートの併用や一方通行の導線などの工夫、換気や消毒等、通常時以上に感染症対策を徹底した上で実施することができました。部活動でも、練習時間を充分に取れない中、生徒たちは現状にめげず果敢に挑戦し、素晴らしい活躍をみせ、陸上、水泳、ワンダーフォーゲル、音楽部、剣道部が東北大会出場となりました。

生徒たちを見ていますと、生徒一人一人の中に、本校の生徒であるという誇りをもち、いろいろな場面でお互いが支え合い高め合っていくという、第三女子高校、仙台三桜高校と連なる良き伝統が、脈々と引き継がれているものと感じております。私も教職員も、この伝統を守りながら、長期戦の様子を見せられているコロナ禍ですが、生徒たちと一緒に知恵を結集し、この難局を乗り越えていきたいと考えております。

同窓生の皆様には、今後とも温かいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。着任の挨拶といたします。

令和3年度同窓会予算

収入の部

科目	本年度予算額
1 会費	1,987,200
2 入会金	137,000
3 寄付金	274,000
4 繰入金	397,552
5 年会費	1,300,000
6 雑収入	10
合計	4,095,762

支出の部

科目	本年度予算額
1 総会費	150,000
2 会議費	20,000
3 庶務費	270,000
4 事業費	2,980,000
5 基金積立	300,000
6 予備費	375,762
合計	4,095,762

常任理事

令和3・4年度 (令和3年7月～令和5年7月)

- 三島 典子 (高校15回) 横堀紀美子 (高校22回)
- 平野 恵子 (高校24回) 松本 和枝 (高校24回)
- 室井美智子 (高校27回) 堀江美恵子 (高校28回)
- 堀口 茂子 (高校38回) 松本 仁美 (高校53回)
- 横山 幸 (高校55回) 長田 美鈴 (高校65回)

渡辺さん・関さん

ありがとうございました。



同窓会役員

(令和3年7月～令和5年7月)

- 会長 五十嵐さとみ (高校30回)
- 副会長 伊藤 知子 (高校22回)
- 鈴木 幸子 (高校26回)
- 江戸三知子 (高校27回)
- 境 近子 (高校27回)
- 黄海 武善 (教頭)
- 横山のり子 (高校27回)
- 寺尾久美子 (高校32回)
- 千葉 美和 (高校53回)
- 永沼 京子 (高校21回)
- 餅田 明子 (高校38回)
- 小田桐順子 (高校39回)
- 大沼 浩二 (事務室長)

成長する三桜図書館

主幹 (学校司書) 高橋ひろみ



このたびは、図書館に沢山の資料を寄贈いただきありがとうございます。大切に利用させていただきます。

三桜高校図書館は居心地が良く、開館中は、多くの生徒が利用しています。学校見学の中学生や保護者から「いつも「すてきな図書館ですね」との感想をいただいています。

これもひとえに同窓会をはじめ、長年さまざまな方面から、本校の学校教育にご理解とご協力の賜です。重ねて感謝申し上げます。

「図書館は成長する有機体である」と、ランガナタン(インドの数学者・図書館学者1892~1972)が「図書館五原則」の中で述べています。図書館は、利用者や時代のニーズに応じて、利用環境や資料を更新していきます。学校図書館も同様で、近年では、「学習・情報センター」「読書センター」として学校教育に欠かせない施設になっています。

生徒の学びと成長を支えるため環境整備と資料の更新に努め、三桜高校図書館を成長させていきますので、今後ともご支援とご協力を宜しくお願いいたします。



【寄贈図書リスト】

- ① 総合百科事典ポプラディア (全18巻) ポプラ社
- ② シェイクスピア全集 (全33巻) ちくま文庫
- ③ 日本分県大地図 (3訂版) 平凡社
- ④ MINAMATA W.E. スミスほか著 クレヴィス
- ⑤ FASHION (世界服装全史) M. フォッグ責任編集 東京堂出版
- ⑥ パッチリ身につく英語の学び方 倉林秀男著 ちくまプリマー新書

同窓生・恩師の本です!

・月夜の杜の梟
小池真理子 (高校23回)
朝日新聞出版



・風の記憶 (詩集)
高橋 芳美 (高校8回)
たんぼ出版



・気分は宝さがし!
せんだい地学ハイキング
花松 俊一他 (恩師)
地学団体研究会仙台支部編



・明治生まれの日本語
飛田 良文 (恩師)
角川ソフィア文庫



校舎に入っすぐ目に届く桜の絵。ピンク色の枝垂桜が春の日差しの中で咲き誇っています。
この絵「花の学舎(まなびや)」は学校創立八十周年を記念して、平成十六年度・第五十七回生が卒業記念に寄贈しました。絵を描かれた佐藤恵子さんは、河北美術展で「力賞」を受賞されるなど毎年入選された経歴をおもちの日本画家です。また、三高女時代に中島丁校舎で共に学んだ一高女生でもあります。昨年十一月、当時PTA三学年委員長で、絵の寄贈にご尽力された横山洋子さんが、佐藤さんをお連れくださいました。絵をご覧になって「自分の娘に再会したようで嬉しい」と喜ばれたそうです。

三桜高の発展を望んでいます

佐藤 恵子

花の国日本の桜花は、この北の国でも毎年美しく咲き誇り、その華を愛でながら育ったこの学校の生徒さん達は、元気一杯で、しかも大変品よく、正に、みちのくの花でありました。

十何年前でしたか、上からのお達しで、男女共学のお話しなども出たりで、一寸騒然とした時期もございましたが、先生方、生徒会、同窓会の皆様様の御尽力によりもとのたたずまいへと戻りました。

校風といふものは不思議なもので一朝一夕に変わるものではない決してなく、その学校へ通う生徒さん達をうつす鏡のようなものだと思います。だから、品の良い学校はずーっと品が良く元気な学校は発らつとしたままでいられるのだと思います。

あの有名な歌にも充分語られているとおり、優雅さと発らつさをかねそなえたまねにみるユニークな学校としても、ますます発展して行かれる事を望んで居ります。



— 母校の近況 —

一年をふりかえって

一年 阿部 百華

今年度の三桜高校の活動としては、コロナ禍ながらも前年度に比べ、様々な行事に取り組みましたと思います。



文化祭でのダンス

入学式では、新入生の学校生活への期待や、一・二年は先輩ができるという喜びが伝わってきた。次の大きな行事として春の

体育祭がありました。いろいろな制限がある中、クラスの団結を高めることができました。体育祭が終わり、運動部にとって重要な行事である高

総体も無事に開催されました。三年生は、この行事が終わると引退ですが、一・二年生にお手本のような姿を残せたと思います。夏休みが明け、すぐに文化祭が行われました。一般公開は残念ながら出来ず、三年生以外はリモートでの参加となりましたが、発表終了後、三年生の作品を見たり、文化部の作品を見たりなど、全学年が楽しめたと思います。そして、今年度最後の行事として、秋の体育祭がありました。三年生は高校生活最後の行事となるので、とても

奮起していまし

た。普段の生活でも黙食や黙トレなど様々な制限がありました。が、日々の高校生活を楽しくしていたのではないかと思います。人生で一度しかない高校生活、よりよいものになるように少しでもコロナの制限が緩和され、有意義なものになればいいと思います。



体育祭

我ら三桜高校弓道部

三年 萱場 冨

私たち弓道部は三年生二十一人、二年生二十一人、一年生二十五人と人数がとても多い部活です。普段の練習ではゴム弓や巻藁を中心に取

から仮設安土を使って練習するようになり、巻藁のみの練習だった時よりは大会の雰囲気を感じるようになります。ですがやはり他校と較べて的前の経験が足らず、大会で結果を残すことが難しいです。

た。です



で練習を行っています。天候に左右されやすく、雨や雪が降るとの前練習ができなくなりま



す。凡そ私の代

影響で中止になってしまいいとでも残念でも良い経験ができました。

そんな環境でしたが昨年の夏、私は国体選手に選ばれました。東北総体の少年女子の部で二位になり、本

切さを改めて実感しました。普段交わることの無い他校の人達と協力して練習に励んだり、自分が出来なかった所をチームで補ったり、支えてくれたおかげで大会で良い結果に繋げることができました。一人では決してこま

卒業生数 (令和4年3月)

宮城県第三高等女学校卒業生数	
本科	22回 1,012名
(内 専攻科)	9名
専攻科	9名
宮城県第三女子高等学校卒業生数	
併設中学	2回 137名
(内 高等学校)	133名
高等学校	62回 19,819名
宮城県仙台三桜高等学校卒業生数	
	12回 3,313名
総計	24,290名



273名の新入会員をお迎えしました！
よろしくお願ひします。

同窓会 入会式

令和4年2月28日





久しぶりの母校

丹治恵理子 (高校41回)

昨年、母校が新校舎になってから初めて訪問。案内役になってくれた若い男性が卒業生と聞いて、あらためて共学になったことを実感しました。

女子高にあこがれて入学した当時を思い出しながら門までの坂を登る。一時間近くかけて自転車で登校していた三年間、そのおかげで未だに脚力には自信があります。

校内を案内してもらおうと、なつかしい大きな鏡を発見。なぜ階段下にあるのか、三女高の七不思議にもなっていたあの大鏡が職員室近くに移設されていました。思わず自分の姿を写してみても、同級生とパチリ！

「体の三女」といわれていたあの頃のように、活発な運動部の皆さんからの熱量伝わる練習風景も見ることができて、充実した母校訪問となりました。

一緒に母校へ行った友人は福島県相馬市へ、もう一人の友人はいわき市へ、そして私は福島市へ。それぞれ結婚を機に同じ福島県へ嫁いできたので、二年前から三人が集まって「福島会」を結成し、県内の温泉地へ。三女高時代の思い出話や三女高卒業生らしいのびのびとした性



2017年福島交流会

格をいかして、好きな事を仕事にしているお互いをほめあう素敵な旅行時間を過ごしています。

文化祭が開催されたら、またあらためて母校をゆっくり訪問して、たくさん同窓生に会えるのを楽しみにしています。

成人式を迎えて

門脇 優良 (高校72回)

二〇二二年は、無事成人式が開催され、私たち72回生も、いよいよ大人の仲間入りをしたのだと、式を通して実感しました。コロナ禍のため、同期会を開催することができなかったことだけが悔やまれます。進路がわかれ、同級生たちとは

なかなか会うことができいていませんでした。成人式の会場では、久しぶりに会うことができ、嬉しくなったのと同時に懐かしさも感じ、高校時代が恋しくなりました。

振り返れば、ほとんどの記憶がつい先日のことのように蘇ります。行事や部活動、クラスの友人らとの他愛もない会話など、どれも本当に楽しく、幸せな時間でした。特に、私はハンドボール部に所属し、青春を費やしたわけですが、仲間たちと共に同じ目標に向かって頑張ったこと、悔しい思いをして一緒に涙を流したこと、時には意見が食い違い、ぶつかり合ったこと、どれも私の大切な思い出です。

さて同期会がなかったものの、各々懐かしい記憶に思い馳せていたことかと思えます。お世話になった先生方は元気になっているでしょうか。私たちは二十歳になりました。どうかいつかまた皆で集まれる日が訪れますように。それが私の心からの願いです。

現在、大変厳しい状況下ですが、それぞれが選び、歩んだ道ゆえに、私たちは頑張っています。仙台三桜高校の卒業生である

生ということは、私たちの誇りです。これから同窓生一同精進してまいります。



総会の議長をされた門脇さん荒木さん

それぞれの場所で

荒木なつ美 (高校72回)



右端が荒木さん

新成人になり、まず私は「思い描いていた二十歳になれたのだろうか。」と疑問を持ちました。三桜高校で過ごしていたあの頃の自分と何一つ変わっていないようにも思えます。ただ責任を感じる場面や、社会にでたときのことを考える機会が増えていくと感じ、自分の中で「大人」とはどんなことを言うのか考えるようになりました。

同期会を開催することはできませんでしたが、私は部活のメンバーと会うことができました。何一つ変わらないみんなと一緒にお酒を飲むことができ、不思議な気持ちになりました。三桜という同じ校舎で学んでいた友人が、今こうしてそれぞれの場所で、それぞれの夢をもって過ごしているのだと感慨深くなりました。三桜高校での思い出があるからこそ、今こうして頑張れているのだとあらためて感じました。自分がなりたい「大人」とはどんな姿なのかを考えながら成長していきたいです。そしてまた、三桜のみんなと思いきり笑い合いたいです。

笑い文字との出会い

伊藤まゆみ (高校27回)

笑い文字は、【書いて半分、渡して完成】感謝と喜びを伝えるコミュニケーションツール。そんな笑い文字と出会ったのは、父を西宮に呼び介護を始めて四年目のことでした。

仕事も辞め、ママさんバレーボールもやめ、社会との繋がりが少なくなり、気持ち沈んでいた時、以前やっていた介護予防運動指導の現場に見学に行ったときに、満面の笑顔に「一緒に頑張ろう」と書いてある一枚のハガキを手渡されました。そのハガキを見た瞬間、胸が熱くなり、何とも言い難い気持ちになりました。抑えていた気持ちが一気に溢れ出してきたような、不思議な感じになり、笑い文字にひとめ惚れしてしまいました。

半年後、笑い文字を受講し、その講座で「ありがとう」の大切さを知り、書いて渡すことで、たくさん笑顔にも出会うことが出来ました。たった一枚のハガキで人を癒すことが出来る笑い文字。

コロナ禍、リアルで会えなくても、親戚や友達のとこに、笑い文字のハガキが、「元気？」と私の代わりに行ってく



れます。ラインやメールも良いけど、ポストに届く満面の笑顔。渡した先に起きるミラクル。私は笑い文字に出会い、沢

同窓生よ、須く常若に！

すべから
今野 敏

本校に着任する二年前の夏、前任校(仙台二高在職中)、文科省後援の第18回西欧教育事情視察団の一員として渡欧した際、ローマで新進気鋭の芸術家として売出し中の武藤順九(本名順一)君と再会した。彼は私が仙台二高に赴任した時の新入生の一人で、爾来親交があった。久しぶりに一夕の宴を共にすべく彼の住まいに赴く、彼のアトリエの西側には地中海が広がり、折しも真紅に染まった巨大な太陽が沈まんとする光景に思わず息を呑んだ。その時、武藤君が言った。「先生！俺、毎日このサンセットを見ているんです。沈みゆく太陽を見ていると、笑いながら死んで行く男の顔に見えるんですよ」と。私はその荘厳さに声もなく只々呆然と立ち尽くすのみでした。その時以来、「笑いながら死んで行く男」とはどんな人生を送った人間なのかを探求することが私の命題となった。

た。誰しも、年齢を重ねれば、肉体の衰えゆくは自然の理であるが「常若」とは、精神の中に瑞々しい感性をしっかりと保っている状態であると気付かせていただいていたのである。司馬遼太郎氏が、「風塵抄」の中の一文中「大事なことは、大人になっても、精神の中に高貴な子供を蔵していることである。」と述べている。高貴なコドモこそ感性そのものと云っている。「真」・「善」・「美」を求めてやまない心の源泉が感性であるとするなら、感性を失うことなく生きることが「常若」であり「笑顔で死ねる」充実した人生だと思考する次第である。

同窓生の皆さん「常若」に生きましよう。瑞々しい感性を失わずに、凛として。

恩 師 か ら の メ ッ セ ー ジ

本校での新任式の折、乙女等の美しいハーモニの校歌斉唱に耳を傾けていた時、歌詞のあるフレーズを耳にした途端、雷に打たれたような衝撃が私を襲った。そのフレーズとは「遙けき道を常若に」であった。正に天の啓示と云うべきものであ



会員名簿を発行します

令和4年9月に、同窓会会員名簿を発行します。前回は平成27年に発行しましたが、毎年、転居先不明でたくさんの同窓会だよりがもどってきています。同窓生全員に同窓会だよりをお届けしたいと思っています。

連絡先がわからない方の名簿を同封しましたので、ご存じの方がいらしたら住所未確認者連絡カードでお知らせください。

個人情報の取り扱いには十分に配慮しますので、ご協力をお願いします。

【同窓会事務局 022-248-0158】

同窓会年会費のお願い

年会費は同窓会活動の運営費のほか、「同窓会だより」の郵送料にも使わせていただきます。また昨年度は母校の自習室にエアコンを設置、今年度は図書室の寄贈など在校生への支援もさせていただきます。

同封の赤色の振込用紙で、一人2,000円のご協力をよろしくお願いいたします。総会当日もお預かりいたします。

支部連絡先

九州支部 石田れい子 (高校16回)	関西支部 林 敏子 (高校19回)	関東支部 山之井玲子 (高校30回)	北海道支部 島田満里子 (高校23回)
〒811-3116 福岡県古賀市庄一五一―一二	〒602-0058 京都市上京区上立売通小川西入下ル水落町九三	〒253-0085 茅ヶ崎市矢畑七八二―三二二	〒061-2285 札幌市南区藤野五条一―七―二
☎09二(九四四)	☎0七五(四三二)	☎0四六七(六七)	☎0一(五九一)
一四二四	六六七七	六四四三	七九三七

令和4年度支部総会のお知らせ

※掲載の写真は2019年の支部総会のものです。

支部	日時	問い合わせ先	TEL
北海道	中止	島田満里子	011-591-7937
関東	中止	山之井玲子	0467-67-6443
関西	中止	林 敏子	075-431-6677
九州	中止	大塚あおい	0942-36-1455

※コロナウイルス感染予防のため、今年度の支部総会は中止とします。住所変更の連絡などは問い合わせ先にお問い合わせをお願いします。

支部
だより

北海道支部「リラの会」

卒業して半世紀

北海道支部長 島田満里子 (高校23回)



私は昭和四十三年に三女高に入学しました。入学式の日、三年生だった姉に連れられ、玄関にたどり着きました。独りだったら気づかない右端の急な階段を上ったところの玄関でした。女子高はどこかかなあと考えていましたが、中学時代と何も変わりなくというよりも、より遅く、はつらつとした仲間たちでした。昼のパンを購入する時の混乱、食堂の長い行列(私はカレーうどん、そばが好きでした)。それも三年生になるとズーッとになるのか、後輩が遠慮するのか、何かと有利になりました。個人的な先生がいっぱい。部活も活発、思い出はキリがなく、みな様はどんな思い出がありますか? コロナ禍が終息したら、コロナ禍での生活と高校時代の思い出を沢山たくさんおしゃべりたいです。

今年の北海道は久しぶりの大雪で大混乱でした。私は空地の雪山に登り、孫とフカフカの雪に寝ころび空を見上げました。春になつたら、また空を見上げよう。

現在、北海道支部リラの会は、役員も集まることができています。自分たちだけではなく、家族やお会いした人たちに影響がありますものね。

仙台や各支部のみなさん! 活動にご苦労なさっていることと思います。コロナ感染症が落ち着いたら、ぜひ北海道支部総会に遊びにいらしてくださいね。その日を楽しみにしています。

編集委員

副会長	伊藤 知子
事務局長	鈴木 幸子
	江戸三知子
	藤生 典子

発行所

創文印刷出版株式会社
 仙台市青葉区春日町 八三三四
 ☎011(333)0181



関西支部



関東支部「萩の会」



編集後記

同窓会だより第57号をお届けします。コロナウイルス感染予防のため、同窓会活動は自粛中ですが、できることを少しずつやっていきたいと思っています。今後ともご協力をよろしくお願いします。

同窓会ホームページは「三女・三桜高校同窓会」で開けます。ぜひご覧ください。

九州支部「青葉の会」

